

加中通信 2023

9月号

令和5年 9月4日

いよいよ9月がスタート

42日間の夏休みが終わりました。暑さが厳しい中での長期休業日でしたが、子どもたちは元気に過ごせたように思います。部活動や陸上などにも毎日一生懸命取り組み、節目となる各種大会で自分の力を発揮していました。また、市弁論大会や人権に関する意見作文発表会、英語弁論大会に向けて、参加者は時間をかけてよく練習をしました。それぞれ堂々と発表し、良い経験になりました。そして、先週から学校が再開しましたが、自分のことをよく見つめた上で新たな目標設定をし、それに向けての努力を続けてもらいたいと思います。

また、9日には伝統ある加中祭があります。みんなで力を合わせて心に残る文化祭にしようと準備を進めています。今年は、武蔵野大学の発表も復活します。これからの3ヶ月間は他にもたくさんの行事があります。一人一人の子どもたちが輝ける場面をつくれたらと思います。

その一方で、3年生は進路決定の大切な時期です。もちろん1、2年生も学力を定着させ、思考力や表現力を身に付けていかなければなりません。今後も、進路や学習に向けてのご支援、ご協力よろしくお願い致します。

阿南市中学校陸上競技大会

7月26日(水)

J A アグリあなん陸上競技場

上位入賞者を紹介します。

女子 走り幅跳び	第3位	4m31	阿部 まどか
女子 4×100mリレー	第4位	1分0秒20	阿部、町田絢 中川、谷口
女子 100mH	第7位	21秒57	谷口 柚季
男子 1500m	第8位	4分52秒05	長町 成志朗
2年女子1500m	第5位	6分11秒34	大平 珠愛



阿南那賀中学校生徒弁論大会

8月22日(火)

最優秀賞 「己に勝つ」 3年 松田 大地

多くの人の前でも、堂々と気持ちをこめて発表することができました。弁論の内容も良く、最優秀賞を受賞しました。9月13日にある県大会に阿南那賀の代表として参加します。がんばってきてください。



市中人権に関する意見作文発表会

8月8日(火)

優秀賞 「性的マイノリティに関する私の考え」

2年 日下 舞桜

市英語弁論大会

8月23日(水)

シルバー賞 「My Hometown」
ブロンズ賞 「Being a White Hacker」

2年 長町 成志朗
3年 町田 雪笑

加中祭開催について

9月9日(土) 8:30より開催します。

表現の部 8:30~11:30

販売の部 11:30~12:30

展示の部 8:30~12:30

《今年のテーマ》

加中生真夏の冒険

～ 加中生 ブラボー ～

P T A親子奉仕作業大変お世話になりました

8月20日(日)

暑さがまだまだ厳しい中、多くの保護者のみなさま、敬老会の方々にご参加いただきました。1時間少々でしたが、たくさんの草をぬくことができ、作業前と比べるとずいぶんきれいになりました。大変お世話になりました。

9月の行事予定

1日(金)	全校集会、避難訓練
3日(日)	家庭人権学習の日
4日(月)	課題テスト、実力テスト
9日(土)	加中祭(弁当が必要です)
11日(月)	振替休業日
12日(火)	ひまわり号来校
13日(水)	おはなし広場
15日(金)	薬物乱用防止教室
16日(土)	県中新人テニス女子個人
17日(日)	// 男子個人
18日(月)	敬老の日
20日(水)	前期末テスト(～22日) 学校安全の日
22日(金)	進学説明会(2、3年生)
25日(月)	携帯安全教室、読書週間
28日(木)	生徒会専門委員会
29日(金)	第3回避難訓練
30日(土)	南部B新人大会 (テニス、卓球)